



## Por primera vez una mujer gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle rindió protesta



Xalapa, Ver., domingo, 01 de diciembre de 2024.-Marcando un hito en la historia, Rocío Nahle García rindió protesta como la primera gobernadora constitucional de Veracruz, en sesión solemne de LXVII Legislatura del Congreso del Estado, iniciando el periodo de Gobierno del 1 de diciembre de 2024 al 30 de noviembre de 2030.

Conforme a lo establecido en el Artículo 45 de la Constitución local y en presencia de la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, y la vicepresidenta de la Cámara de Diputados, Dolores Padierna Luna, por primera vez una mujer emanada de la izquierda asumió la más alta responsabilidad en la entidad.

La ceremonia, celebrada en el recinto oficial del Poder Legislativo, reunió a representantes de los tres Poderes, además de autoridades federales, estatales y municipales, líderes de sectores sociales y empresariales, académicos e invitados especiales, quienes atestiguaron este magno evento de la vida política de Veracruz.

<https://formato7.com/2024/12/01/por-primera-vez-una-mujer-gobernadora-de-veracruz-rocio-nahle-rindio-protesta/>